

Michael Aumüller

† 25.01.2025

Herzlichen Dank

für die hervorragende Betreuung unserer Hausärztin Frau Dr. Gebhardt, der Physiotherapeutin Frau Schuchmann, der Logopädin Frau Guretzka, dem Palliativ-Care-Team Main Taunus sowie der Caritas-Diakonie-Sozialstation Hofheim.

In den Stunden des Abschieds waren wir nicht allein. Die vielfältigen Gesten der Anteilnahme haben uns Trost und Kraft gespendet. Wir möchten uns auch von ganzem Herzen bei allen dafür bedanken, die ihre Verbundenheit in so liebevoller Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Helga Aumüller und Familie

Kelkheim, im März 2025